

## Exhibición navideña de la EMD de Gimnasia

jueves, 25 de diciembre de 2008

Como todos los años, al llegar estas fechas, las distintas Escuelas Municipales Deportivas realizan sus representaciones navideñas. En esta ocasión, el pasado lunes le tocó el turno a la Escuela Municipal de Gimnasia rítmica, que junto a las alumnas de la EMD de Comillas realizaron una bonita exhibición al numeroso público asistente.

En la tarde del pasado lunes día 22 de diciembre tuvo lugar en el Pabellón Polideportivo Municipal de Val de San Vicente la exhibición navideña que la escuela municipal de Gimnasia rítmica, celebra todos los años, organizada por la Concejalía de Deporte del Ayuntamiento de Val de San Vicente.

La exhibición contó además con la presencia de las gimnastas invitadas de la Escuela Municipal de Comillas, ascendiendo así a un total de 31 gimnastas participantes en el acto. Todas las deportistas participantes se esforzaron en ofrecer un bonito espectáculo para el numeroso público asistente, y durante más de una hora ofrecieron sus actuaciones reflejando todo lo aprendido durante el curso.

El acto estuvo presidido por el Concejal de Deporte del Ayuntamiento de Val de San Vicente, Sergio Cabeza Cos, quien expresó su agradecimiento por el esfuerzo considerable que año tras año hacen los niños y niñas de las distintas Escuelas Deportivas, así como sus padres y monitores, para los cuales tuvo palabras de admiración por el trabajo realizado.